

きらめき朝日

令和元年 7 月 11 日発行 第 6 号

校長 丹羽英樹

アルミ缶回収へのご協力に感謝！

7 月 7 日（日）、生徒会の J R C 活動の一環として、第 1 回町内一斉アルミ缶エコキャップ回収を実施いたしました。本活動は生徒会が「社会に貢献したい」「地域に恩返したい」という思いから毎年実施しているものです。今年は 6 月から生徒が自分の地区内の家庭にご協力をお願いするチラシを配り、この日まで準備を進めてきました。

当日は、天気にも恵まれ、最終集積所である学校の駐車場には、アルミ缶が山のように積み上げられました。本活動のためにアルミ缶をずっと貯めて下さったご家庭も多いと聞いております。また、運搬にご協力下さった卒業生保護者の方もいらっしゃいました。ご提供いただいた地域の皆様、そして、運搬作業など絶大なるご支援をいただいた保護者の皆様に心から感謝申し上げます。ありがとうございます。



回収したアルミ缶は資源回収業者に買い取ってもらい、そのお金で購入した車いす等を町内の福祉施設へ贈り、役立ててもらおう予定です。昨年度は計 3 回の回収を行い、3,810kg の回収量となりました。生徒会では今年度も 3 回の回収を計画し、昨年度と同等の回収量を目標に頑張っているところです。



（2 回目：9 月 8 日 3 回目：11 月 10 日 ご協力よろしくお願いたします）

午前中、校長が集積所として一角をお借りした公民館や集会所をまわらせて頂きました。本回収を支えていただいている区長会そして地域の皆様に改めて感謝申し上げます。



中沢ふれあいプラザ



舟渡集荷所



大谷第五区集会所



小原集会所



和合平集会所



西原集会所



八ツ沼ふれあい交流館



松程林業センター

山形交響楽団スクールコンサートを開催しました。

7月5日（金）、山形交響楽団にお招きし芸術鑑賞教室を体育館にて実施しました。本物の芸術活動を鑑賞することを通して、その魅力や楽しさを味わい、豊かな情操を養うことをねらいとするものです。世界のクラシック等8曲＋アンサンブルを、生のオーケストラで堪能しました。また、指揮者の方から、曲の合間に音楽にまつわる様々なお話をお聴きしました。



| | |
|---|--|
| スッペ（オーストリア）「軽騎兵」 ビゼー（フランス）「アルルの女」より「ファランドール」 ベートーヴェン（ドイツ）交響曲第五番「運命」 ロッシーニ（イタリア）「セヴィリアの理髪師」 久石譲（日本）「もののけ姫」より「アシタカせつ記」 J. ウィリアムズ（アメリカ）ハリーポッターハイライト 等 | #音楽の都 ウィーン #オペラ オペレッタ #ドイツの三大B #管楽器の定義は #フランス国旗の由来 等 |
|---|--|



校内授業研究会を行いました。

7月8日（月）、今年度2回目の校内授業研究会を開催いたしました。本校では、校内研究テーマを次のように設定して取り組んでいます。

| |
|---|
| <研究主題>互いに学び合い、高め合う生徒の育成 ～主体的・対話的で深い学びへと導く授業のあり方～（4年次） <目指す生徒の姿> ①学習課題の解決に向けて、意欲的に粘り強く学習活動に取り組む生徒 ②学び合いを通して、他者と共感的に関わり合い、自分の考えをより深め、 広げ、高める生徒 |
|---|

<第2回校内授業研究会 7月8日（月）>

| 理科（1年2組） | 道徳（3年2組） |
|--|---|
| 「いろいろな物質」 実験を通して金属に共通する性質を考えました。電流が流れるか、磁石につくか、磨いて光沢が出るか、熱の伝わりはどうかなど、班ごとに実験を行い金属の性質や、非金属との違いなどに迫りました。 | 「花火と灯ろう流し」 隅田川で行われる花火大会や灯ろう流しなどについて書かれた本題材をもとに、総合で取組んでいる町の伝統芸能、年中行事を通して、伝統や文化の尊重、地域や国を愛する大切さについて学びました。 |



◆お知らせ◆

7月13日（土）全日本吹奏楽コンクール村山地区大会（やまぎんホール）

本校吹奏楽部の演奏開始時間は11時00分です。※入場料500円

